

Pressemitteilung Fortschritte gegen Diskriminierung - Jahresabschluss 2023

Im Rahmen seines Projekts „Demokratisch gegen Diskriminierung“ feierte der Internationale Kultur- und Sportverein der Roma Carmen e.V. am 25.12.2023 mit über 300 Teilnehmenden, darunter 80 Kinder, der Roma-Community in Düsseldorf und NRW den Jahresabschluss.

„Wir blicken auf ein arbeitsreiches, aber auch von vielen Erfolgen gekröntes Jahr 2023 zurück,“ rief Sami Dzemailovski, Vorsitzender von Carmen e.V. aus. „Die Politik hört uns endlich zu. Sie macht Diskriminierung von Roma zu ihrem Thema. Sie öffnet uns Türen, um gemeinsam dagegen vorzugehen.“ „Gleichwohl ist noch viel zu tun!“ ergänzte er. „Diskriminierung prägt nach wie vor den Alltag vieler Roma. Nutzen wir unser Zusammensein für einen intensiven Austausch. Sprechen Sie mit unseren Aktiven, teilen Sie uns Ihre Erfahrungen mit, um gemeinsam Ansätze zur Überwindung von Benachteiligungen zu entwickeln. Aber vergessen wir das Feiern nicht, um Mut und Kraft zu sammeln, damit wir Gleichberechtigung auch zum Wohle der Gesamtgesellschaft vorantreiben können.“ Mit zahllosen Gesprächen und Diskussionen, bei Live-Musik und gutem Essen, mit Mal- und Tanzwettbewerben für die Kinder wurde es ein langer, fröhlicher und motivierender Abend. Auch Orfej Alievski, stellvertretender Vorsitzende, war zufrieden: „So stärken wir den Zusammenhalt der Roma-Community, fördern die Identität und das Selbstbewusstsein und führen auch schon die Kinder an unsere Arbeit heran.“

Das Projekt wird vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ gefördert.

P.R.

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**